

まちの話題

1/18
(金)

ベビーブックの ひととき

吉浜公民館、高取公民館内にある図書館の分室でボランティア団体マザリーズにより、絵本を使った楽しい子育て「ベビーブックのひととき」が開催されています。赤ちゃんもお母さんの暖かいひざの上で興味深く絵本を覗き込み、読み聞かせや手遊びなどをして楽しい時間を過ごしていました。市立図書館の貸し出し券を持参すると、本の貸し出しもできますので、ぜひ利用してみてください。



1/26
(土)

芸術作品が できたよ！

かわら美術館で行なわれた朝日陶芸展のワークショップ「親子で体験！せっけんねんど」が開催され、多くの親子が普段触れる機会のない「せっけんねんど」を使い、動物やちび鬼面などを造って楽しみました。朝日陶芸展の作品に負けないくらい、個性的、芸術的な作品ができあがり、子どもたちは満足したことでしょう。

1/31
(木)

節分の海苔巻きに 使ってね

節分に目を閉じて、太巻きを丸かぶりして食べると願いがかなうという風習を家庭で楽しんでもらおうと、海苔で健康推進委員会から市内の幼稚園・保育園の全員に焼海苔が寄贈されました。吉浜幼稚園と吉浜保育園の5才児が代表で受け取り、焼海苔は恵方巻のレシピと一緒に園児らが家に持ち帰り、自宅で恵方巻を作って食べるそうです。家族団らんで、楽しい夕食になることでしょう。

